

今日で1学期が終了!

7月7日(土)予定の七夕発表会は、大雨特別警報が発表され14日(土)に延期しました。当日は、豪雨災害の影響が残る上、さらに猛暑の中、大勢の保護者の皆様に参観していただき大変ありがとうございました。緊張したり、泣き出したりする子もいましたが、一人一人精一杯発表しました。発表を通してお子さんの成長した姿を御覧いただけたのではないかと思います。七夕発表会アンケートも御協力いただき大変ありがとうございました。アンケートのまとめは、後日お知らせいたします。子ども達は、一つ一つの行事を節目として、ぐんぐん大きく成長していきます。私達職員も、行事を通して子ども達一人一人の成長をしっかり捉え、日々の活動に活かしていきたいと思ひます。



さて、24日から夏期保育に入ります。猛暑の夏ですが、この夏期保育中に「秋の運動会」に向けて練習を開始します。体調管理には十分気を付けながら、運動会を目指して練習に励んでいきます。保護者の皆様におかれましては、今後も引き続き園の活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

平成30年7月20日

池内幼稚園 職員一同

明日は「親子ふれあい祭り」!

明日は、楽しい「親子ふれあい祭り」です。食べ物や遊びコーナー等、模擬店も多数出店しますので、ご家族揃ってお越し下さい。猛暑の中、PTA役員の皆様には、準備から後片付けまで大変お世話になりますが、どうかよろしくお願いいたします。

さて、今年のオープニングは何か???

わくわくドキドキ!

お楽しみに!
お待ちしております!



給食について (アンケートを踏まえて)

給食アンケート大変お世話になりました。アンケート結果を踏まえて下記のように取り組んで参ります。

<給食回数について>

・来年度より、給食回数を週3回にする方向で考えます。曜日や内容については、今後検討していきます。

<その他>衛生面・メニュー・食育等について

・衛生面を考慮して、パンの袋を切る時は、給食専用のハサミを用意して職員が切ります。

・お弁当については、以前から腐らないように、登園後クラス毎に集めて園長室で冷房を入れて管理しています。

・メニューについては、衛生面を第一に考えて、その他、栄養や主食とおかずの取り合わせ、味付け等について、引き続き業者に要望していきます。

・小学校へのつながりを意識して、三角食べを指導します。

・食育を大切にして、食事のマナーや楽しく食することを指導します。



「まさか!」と思うことが・・・

◇今月は、大雨特別警報が発表され、西日本で甚大な被害が発生し、舞鶴でもお亡くなりになった方や、家屋の浸水、土砂崩れ、田畑等の多くの被害が発生しました。六月の大阪府北部地震や、今回の豪雨災害等、「まさか!」と思うような予想外の出来事が起こっています。「備えあれば憂いなし」との諺がありますが、専門家の方が、「多分、我が家は大丈夫だろう」との油断が、被害を広げる結果につながった。「もしも、〇〇が起きたらどうするか!」を日頃から考えておくことが大切だと語っておられました。「のど元過ぎれば熱さを忘れる」と言われますが、今回の災害を教訓にして、様々な災害や事故が起きた時の対策を、常に考えておかねばならないと思いました。

◇「痛覚の共有」という言葉を、作家の水戸氏が講演で話されたのを覚えています。人の苦しみや痛みを我が事として感じる想像力の大切さのことです。災害に遭われた方々を、他人事として捉えるのか、我が事として捉えるのか、そこに大きな差が生まれます。被災地に思いを寄せてボランティア活動に参加する人が近年増えていきます。私も阪神淡路大震災の時に、神戸に炊き出しに行った経験がありますが、かえって人の温もりや絆の大切さを教えてくれました。今回の災害を通してこの思いを新たにしました。



心とくみめ
わくわくコーナー

